

Einzigartig.
Endlos.

2.750 Pistenkilometer
2,750 km of slopes

1 Ticket | 1 ticket

21 Regionen | 21 regions

77 Skigebiete | 77 skiing areas

926 Lifte | 926 lifts

777 Hütten | 777 huts

Einzigartig.
Endlos.

SUPER SKI CARD
Salzburg & Kitzbüheler Alpen

Schmittenhöhebahn AG/Rubrik SuperSkiCard
Postfach 8 | 5700 Zell am See | Austria | + 43 6542 555 11
info@superskicard.com | www.superskicard.com



www.facebook.com/salzburgsuperskicard

NR. NO.	Skigebiet · Skiverbund Skiing Region · Ski-Pass Network	Pisten-km km of Slopes	Lifte Lifts
1	Skiwelt Wilder Kaiser - Brixental Brixen im Thale, Ellmau, Going, Hopfgarten, Itter, Kelchsau, Scheffau, Söll, Westendorf www.skiwelt.at	288 km	90
2	Ski Juwel Alpbachtal Wildschönau Niederau, Oberau, Auffach, Alpbach & Inneralpbach, Reith im Alpbachtal, Kramsach www.skijuwel.com	109 km	45
3	Zillertal Arena Zell im Zillertal, Gerlos, Königsleiten, Hochkrimml www.zillertalarena.com	147 km	52
4	Kitz Ski Kitzbühel, Kirchberg, Jochberg, Paß Thurn, Mittersill Hollersbach www.kitzski.at	188 km	57
5	3 Länder Freizeit Arena Steinplatte-Waidring, Winklmoosalm-Reit im Winkl, SkiStar St. Johann in Tirol - Oberndorf, Skilifte Kirchdorf, Lärchenhof- Erpfendorf, Die Buchensteinwand - Bergbahn Pillersee, Almenweit Lofer, Heutallifte - Unken www.3laenderfreizeitarena.com	171 km	61
6	Alpin Card 6a Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn www.saalbach.com 6b Zell am See Schmittenhöhe www.schmittenhoe.at 6c Kaprun Kitzsteinhorn & Maiskogel www.kitzsteinhorn.at	408 km	121
7	Wildkogel-Arena Neukirchen am Großvenediger, Bramberg am Wildkogel www.wildkogel-arena.at	75 km	20
8	Piesendorf - Naglköpf* www.piesendorf.at	3 km	2
9	Uttendorf - Weisse Gletscherwelt* www.gletscherwelt-weisse.at	23 km	8
10	Rauris www.hochalmbahnen.at	33 km	10
11	Mölltaler Gletscherbahnen & Ankogelbahn Flattach & Mallnitz (ÖBB-Schleuse nicht inkl.) www.gletscher.co.at	30 km	14
12	Lungau - Großeck-Speiereck Mauterndorf & St. Michael, Petersbründlilift, Aineck St. Margarethen, Katschberg St. Michael, Fanningberg Mariapfarr, Lessach* www.ski-lungau.at	150 km	35

NR. NO.	Skigebiet · Skiverbund Skiing Region · Ski-Pass Network	Pisten-km km of Slopes	Lifte Lifts
13	Obertauern www.ski-obertauern.at	100 km	26
14	Ski amadé 14a Salzburger Sportwelt Snow Space Salzburg (Flachau-Wagrain - St. Johann/Alpendorf), Zauchensee - Flachauwinkl-Kleinarl, Radstadt - Altenmarkt, Eben, Filzmoos, Goldegg 14b Gastein Bad Gastein Sportgastein, Bad Hofgastein, Dorfgastein 14c Großarl 14d Region Hochkönig Maria Alm - Dienten - Mühlbach, Hinterreit, Arthurhaus Hochkeil, Grießfeld 14e Region Schladming Dachstein Forstau Fageralm, Schladming-Pichl Reiteralp, Schladming Planai, Rohrmoos Hochwurzen, Skiregion Ramsau Dachstein, Haus Hauser-Kaibling, Pruggern Galsterbergbahn www.skiamade.com	760 km	270
15	Werfenweng www.bergbahnen-werfenweng.com	29 km	10
16	Skiregion Dachstein West Gosau, Russbach, Annaberg, Lungötz, St. Martin am Tennengebirge, Freeride Arena Dachstein Krippenstein, Feuerkogel www.dachstein.at	71 km	45
17	Abtenau www.karkogel.com	9 km	5
18	Winterpark Postalm www.postalm.ski	13 km	5
19	Zinkenlifte Hallein - Bad Dürrnberg www.duerrnberg.at	8 km	4
20	Untersbergbahn St. Leonhard bei Salzburg www.untersbergbahn.at	7 km	1
21	Die Schneeäbren Die Tauplitz, Ski Riesneralm, Planeralm, Loser Altaussee, Kaiserau www.schneebaeren-card.com	128 km	45

*keine Kaufmöglichkeit, nur Akzeptanz bzw. Ausstellung einer Ersatzkarte. | No ticket sold here, but accepted or issue of equivalent ticket.



Endlose Möglichkeiten
Limitless possibilities

21 Skiregionen in Österreich und Bayern
21 skiing regions in Austria and Bavaria

3 Gletscherskigebiete | 3 glaciers

6 Weltcuporte
6 world-cup sites



Deutschland

Österreich

Italien

Weltweit einzigartig.



77

Skigebiete



926

Lifte



2.750

Pistenkilometer



777

Hütten

VON 10. OKTOBER 2020 BIS 02. MAI 2021 GÜLTIG!

Ein einziges Ticket ist die Eintrittskarte in ein endloses Skivergnügen mit 2.750 Pistenkilometern. Abwechslung und höchste Flexibilität den ganzen Winter lang sind garantiert. Über 900 modernste Seilbahn- und Lifтанlagen bringen die Wintersportler in 77 verschiedene Skigebiete in 21 Skiregionen, wo absolute Schneesicherheit, traumhafte Abfahrten, zahlreiche Themenpisten, Freeride-Routen oder weltmeisterliche Hänge in sechs Weltcuporten warten. Mit über 700 Hütten und Bergrestaurants lassen sich Sport und Genuss perfekt verbinden.

VALID FROM 10TH OCTOBER 2020 TO 2ND MAY 2021!

A single ticket for your unlimited skiing pleasure on 2,750 kilometres of slopes. This guarantees variety and maximum flexibility all winter long. More than 900 state-of-the-art cable cars and ski lifts take winter sports enthusiasts into 77 different ski resorts, in 21 ski areas. Here, you are guaranteed perfect snow, dreamlike descents, numerous themed slopes, freeride routes and championship slopes in six World Cup towns. With over 700 mountain huts and restaurants, sport and enjoyment are all perfectly combined.

JETZT SKIPASS
ONLINE KAUFEN

Verkauf | Sales

Alle Tickets sind direkt im Skigebiet Ihrer Wahl erhältlich (ausgenommen Kleinstskigebiete) und von 01.10. - 02.12.2020 bei Bründl Sports im Designer Outlet Salzburg. | All tickets are available directly in the ski area of your choice (except micro-ski areas) and from 01.10 - 02.12.2020 at Bründl Sports in the Designer Outlet Salzburg.

ONLINE TICKET-SHOP

Skipässe einfach und bequem online bestellen oder bestehende KeyCard wieder aufladen. www.superskicard.com/de/ticket-shop Easy purchase: get your ski tickets online or recharge your current KeyCard. www.superskicard.com/en/ticket-shop



Corona-Bonus | Corona-Bonus

Für alle Saisonkartenbesitzer des Winters 2019/20. Beim Kauf der SuperSkiCard Saisonkarte 2020/21 bis 2. Dezember 2020 wird jedem Wiederkäufer ein Bonus auf den Vorverkaufspreis angerechnet. Den Bonus erhält man an den geöffneten Verkaufsstellen der Skigebietspartner sowie online im Ticket-Shop.

Erwachsene € 45,- | U25 € 35,- | Jugendliche € 30,- | Kinder € 20,-

For all winter 2019/20 season ticket holders - when purchasing the SuperSkiCard 2020/21 season ticket up to 2nd December 2020, every returning customer will get a bonus at the pre-sale price. The bonus can be redeemed at the public points of sale at ski resort partners as well as online in the ticket shop.

Adults € 45,- | U25 € 35,- | Youths € 30,- | Children € 20,-



SuperSkiCard Gutscheine | Vouchers

Auf der Suche nach einem passenden Geschenk? Jetzt einen SuperSkiCard Gutschein online gestalten, ausdrucken und Familie und Freunde mit einem ganz besonderen Geschenk begeistern! www.superskicard.com/de/gutscheine | Are you looking for a suitable gift? Why not design a SuperSkiCard voucher online, print it out and delight your family and friends with this very special gift! www.superskicard.com/en/vouchers

FRÜHKÄUFERBONUS FÜR SAISONKARTEN BIS 02.12.2020 | EARLY SALE FOR SEASON TICKETS TILL 02.12.2020

Skipässe | Ski passes 2020/21

Skipässe Ski passes	Erwachsene Adults	Erwachsene Adults	Jugendliche Youths	Kinder Children
10.10.2020 - 02.05.2021	bis till 18.12.2020 ab from 12.04.2021	19.12.2020 - 11.04.2021	geb. born 2002-2004	geb. born 2005-2014
1 Tag day	€ 60,-	€ 63,-	€ 47,-	€ 31,-
2 Tage days	€ 115,-	€ 124,-	€ 92,-	€ 61,-
3 Tage days	€ 164,-	€ 177,-	€ 132,-	€ 88,-
4 Tage days	€ 210,-	€ 227,-	€ 170,-	€ 113,-
5 Tage days	€ 248,-	€ 269,-	€ 201,-	€ 134,-
6 Tage days	€ 281,-	€ 303,-	€ 227,-	€ 151,-
7 Tage days	€ 307,-	€ 332,-	€ 248,-	€ 166,-
8 Tage days (Foto photo)	€ 337,-	€ 365,-	€ 273,-	€ 182,-
9 Tage days (Foto photo)	€ 364,-	€ 394,-	€ 295,-	€ 197,-
10 Tage days (Foto photo)	€ 392,-	€ 423,-	€ 317,-	€ 211,-
11 Tage days (Foto photo)	€ 418,-	€ 451,-	€ 337,-	€ 225,-
12 Tage days (Foto photo)	€ 439,-	€ 476,-	€ 356,-	€ 237,-
13 Tage days (Foto photo)	€ 460,-	€ 496,-	€ 372,-	€ 247,-
14 Tage days (Foto photo)	€ 484,-	€ 522,-	€ 391,-	€ 261,-

MISCHPREISE | MIXED PRICES

Bei Überschneidung von Saisonzeiten bei Skipässen wird ein anteiliger Mischpreis berechnet. | If the seasons overlap a mixed price will be charged for the ski passes.

FAMILIENBONUS | FAMILY BONUS

Kinderreiche Familien erhalten, wenn für die beiden ältesten Kinder/Jugendlichen (geb. 2002 oder später) geschlossen Saisonkarten gekauft werden, für alle weiteren Kinder/Jugendlichen (geb. 2002 oder später) der Familie kostenlose Saisonkarten. Der Familienbonus kann nur beim Kauf an den Seilbahnkassen gewährt werden. Bestätigung erforderlich: Familienbeihilfe (Ö), Kindergeld-Bescheid (D). | For families with more than 2 children: when the two elder children (born 2002 or later) purchase season passes, any further children (born 2002 or later) get free season passes. This family bonus can only be obtained when purchasing passes at the lift offices. Tax authorities validation of the family allowance is required.

Alle Preise in Euro inkl. 10 % MwSt.! | All prices in Euro incl. 10 % VAT!

Saisonkarte | Season ticket 2020/21

Saisonkarte Season ticket	Erwachsene Adults	U25	Jugendliche Youths	Kinder Children
10.10.2020 - 02.05.2021		geb. born 1995-2001	geb. born 2002-2004	geb. born 2005-2014
Verkauf bis sale till 02.12.2020	€ 774,-	€ 661,-	€ 564,-	€ 376,-
Verkauf ab sale from 03.12.2020	€ 865,-	€ 865,-	€ 646,-	€ 431,-
10-Tage-Wahlabo Tage frei wählbar in ganzer Saison 10-day-flexible-ticket for random use during one season 10.10.2020 - 02.05.2021		Erwachsene Adults	Jugendliche Youths geb. born 2002-2004	Kinder Children geb. born 2005-2014
Verkauf bis sale till 02.12.2020		€ 497,-	€ 370,-	€ 245,-
Verkauf ab sale from 03.12.2020		€ 556,-	€ 412,-	€ 274,-

Für Kleinkinder (geb. 2015 oder später) gelten die regions- & skigebietspezifischen Gegebenheiten! | Please see the local ski area's regulation for kids born 2015 or later! Altersnachweis erforderlich! | I. D. required. Foto erforderlich | photo required.

Sicher ist sicher! Kaufen ohne Risiko
Save is save! Buy without risk

Im Falle einer behördlichen Schließung aller Skigebiete der SuperSkiCard-Regionen aufgrund COVID-19 während der Saisonlaufzeit versprechen wir unseren Kunden:

- Saisonkarten: Je genutztem Skitag wird ein festgelegter Tageskartenpreis je Personentyp vom Kaufpreis abgezogen, die Differenz wird rückerstattet. Ab dem 15. Skitag keine Rückerstattung.
- Wahlalos: Nicht konsumierbare Skitage können auf die nächste Saison übertragen werden.
- Skipässe: Nutzungsbezogene Rückerstattung der nicht genutzten Skitage ab dem letzten Benutzungstag.

In the event of an official closure of all ski resorts in the SuperSkiCard region due to COVID-19 during the season we promise our customers:

- Season tickets: For each day of skiing used, a fixed ticket price per category will be deducted from the purchase price, and the difference will be refunded. No refund after 15 skiing days.
- Choice tickets: Non-consumable skiing days can be extended to the following season.
- Ski passes: Use-related refund of unused skiing days as of the last day of skiing.

Informationen | Informations

KEYCARD | KEYCARD

Saisonkarten, Wahlalos und Skipässe werden auf KeyCards (berührunglose Datenträger) ausgegeben. Pfand für die KeyCard: € 2,- bis € 5,-. KeyCards sind im Ticket-Shop unter www.superskicard.com aufladbar. Rücknahme unbeschädigter KeyCards an allen Skipass-Verkaufsstellen. | Season tickets, subscriptions and ski passes will be issued on KeyCards (contactless). Deposit for the KeyCard: € 2,- to € 5,-. KeyCards can be charged in the online shop at www.superskicard.com. Return of undamaged KeyCards is possible at all ski pass cash desks.

MISSBRAUCH | MISUSE

Seilbahntickets sind nicht übertragbar. Jede missbräuchliche Verwendung des Skipasses / der Saisonkarte einschließlich der Verwendung durch Dritte wird geahndet. Folge: Ersatzloser Einzug des Skipasses / der Saisonkarte sowie Verrechnung eines laut den Bestimmungen des Skigebietes festgelegten Bußgeldes sowie Tageskartenpreis des jeweiligen Skigebietes. Strafanzeige vorbehalten. | Cable car tickets are non-transferable. Any misuse of the ski pass / season ticket including use by third parties will be prosecuted. The penalty is invalidation of the ski pass / season ticket, without refund, as well as the invoicing of a fine imposed in accordance with the ski resort's regulations, including a day ticket price of the respective ski area. We reserve the right to criminal prosecution.

AGB | TERMS AND CONDITIONS

Die Allgemeinen Geschäftsbedingungen, sowie die allgemeinen Tarifbestimmungen u.a. zu Rückvergütung, Missbrauchsregelung, Informationen zu Ausgabe und Nutzung der KeyCards, zeitlichem Gültigkeitsbereich, Benützungsbestimmungen, Verlust bzw. Vergessen der SuperSkiCard, Wechsel des Skigebietes, Nutzung des Skibusses und Parkplatzbenutzung unter www.superskicard.com. The General Terms and Conditions, as well as general tariff regulations et. al. refunding rules, misuse regulations, information on the issue and intended use of the KeyCards, validity times, usage regulations, loss of or forgetting of the SuperSkiCard, change of ski area, use of the ski bus and parking information can be found at www.superskicard.com.

DATENSCHUTZ | PRIVACY POLICY

Unsere Datenschutzerklärung finden Sie unter: www.superskicard.com/de/datenschutz | Our privacy policy can be found at: www.superskicard.com/en/privacy

Für weitere Informationen stehen Ihnen das gesamte Team der SuperSkiCard Gebiete sowie die Mitarbeiter der Info-Hotline in Zell am See / Schmittenhöhebahn AG unter +43 6542 555 11 oder info@superskicard.com zur Verfügung. | For more information, please contact the team in the SuperSkiCard areas as well as the staff of the Info-Hotline in Zell am See / Schmittenhöhebahn AG on +43 6542 555 11 or info@superskicard.com.

Druck- und Satzfehler, Irrtümer, Preis-, Termin- und MwSt.-Änderungen vorbehalten
Print and misprint errors, mistakes, changes to price, date or VAT amounts reserved

© 2020 | Fotos: SuperSkiCard, Markus Rohrbacher, Kitzsteinhorn, Schmittenhöhebahn AG, Ski Amadé.